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Nova rodoviária já está com 
40% do projeto executado

Espaço será melhor distribuído com mais comodidade para a população

Com seis meses de trabalho, 
a obra da nova rodoviária da ca-
pital já chegou a 40% do projeto 
executado. Conferindo de perto 
o avanço do empreendimento, o 
prefeito Hildon Chaves esteve na 
tarde da última sexta-feira (8) no 
local, acompanhado da ex-depu-
tada federal Mariana Carvalho. 

O prédio principal já está total-
mente coberto, restando apenas 
as áreas de embarque e desem-
barque. Estão em andamento as 
redes hidráulica e elétrica, pin-
tura com acabamentos e a prepa-
ração para o forro. “Depois nós 
vamos entrar com o acabamento, 
com piso de granito que nós esta-
mos pedindo, e com forro, porque 
tem vários tipos, principalmente 
com o forro ecológico. Em janeiro 
iniciamos o trabalho na parte ex-
terna, com arruamento, meio-fi o 
e calçadão”, explicou o engenhei-
ro responsável, Marcos Pires, du-
rante a visita do prefeito.

Com 8.457,59 metros quadra-
dos de área construída, a nova 
rodoviária terá 13 plataformas de 

embarque e desembarque, 26 bo-
xes e agências para as empresas, 
sala VIP, saguão de espera, praça 
de alimentação com oito lancho-
netes e um restaurante, 11 lojas, 
área administrativa, fraldário e 
banheiros. 

Para que o sonho de todo por-

to-velhense seja realizado, o in-
vestimento é de R$ 44 milhões, 
sendo metade oriundo de recur-
sos próprios do município e a 
outra metade fruto de emenda 
parlamentar destinada pela ex-
-deputada federal Mariana Car-
valho.
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Cláudia de Jesus destina 
emenda para educação de 
Alto Paraíso

Apoio de Cirone Deiró contribui 
para colheita no tempo certo

Jornalismo
(69) 3224-2485

jornalismo.diarioro@gmail.com

O deputado es-
tadual Cirone Deiró 
(União Brasil) fez a 
entrega no último 
sábado (9) de mais 
um secador rotati-
vo para café e grãos 
para a Associação 
Rural Campo Ver-
de (Arucave), loca-
lizada na Linha 7, 
em Cacoal. A en-
tidade recebeu R$ 
138.700,00 para 
investir na aquisi-
ção do implemen-
to. A liberação do 
recurso faz parte 
do compromisso do 
deputado em prol 
do desenvolvimen-
to da agricultura.

A agricultora Le-
onira Henke disse 
que com a aquisi-
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ção do novo seca-
dor, as colheitas 
não precisarão ser 
interrompidas na 
região, porque não 
haverá necessidade 
de agendamentos 
com prazos lon-
gos. “Com o apoio 
do Cirone, pode-
mos fazer nossas 
colheitas no tem-
po certo”, afirmou. 
Segundo ela, os re-
cursos assegurados 
pelo deputado têm 
proporcionado me-
lhorias significati-
vas nas condições 
de trabalho de to-
dos os agricultores 
da região.

O agricultor 
Vanderlei Henke, 
presidente da Aru-
cave, disse que o 
secador vai ajudar 
a renovar o antigo 
maquinário e con-
tribuir com o forta-
lecimento da enti-
dade. Segundo ele, 
não só os associa-
dos, mas também 
outros produtores 
da região vão utili-
zar o implemento. 
“O trabalho do de-

putado Cirone está 
conseguindo aju-
dar muita gente a 
produzir mais, au-
mentando renda e 
lucro”, disse.

Durante a so-
lenidade, Cirone 
destacou a impor-
tância da agricul-
tura familiar para 
o crescimento da 
economia ron-
doniense. “Vocês 
produzem todos os 
dias para esse es-
tado crescer”, afir-
mou. O secador foi 
o segundo imple-
mento adquirido 
pela Arucave, com 
recursos assegu-
rados por Cirone. 
“Mais um compro-
misso cumprido e 
quero aqui agrade-
cer o governador, 
coronel Marcos Ro-
cha (União Brasil), 
pela liberação des-
sa emenda”, disse 
Cirone. O próximo 
passo agora, segun-
do ele, será garan-
tir recursos para a 
aquisição de um ca-
minhão.

Com parte dos investimentos na qua-
lidade da educação, a deputada estadual 
Cláudia de Jesus (PT) destinou emenda 
parlamentar individual para melhorias 
na educação da cidade de Alto Paraíso, 
distante 181 quilômetros de Porto Velho 
(RO).

O recurso fi nanceiro no valor de R$ 
30 mil foi pago pelo governo à prefeitu-
ra, que vai realizar licitação e aquisição 
de sistema de refrigeração para duas es-
colas: Maurício de Nassau e Oswald de 
Andrade. Os valores foram solicitados 
pelo vereador José Roberto de Oliveira 
- Robertinho da 100 (PT).

“Além desse valor, estamos destinan-
do mais recursos para Alto Paraíso em 
outras áreas importantes. Com esses 
ar-condicionado os servidores da escola 
terão melhores condições de trabalho e 
os estudantes vão melhorar o aprendiza-
do sem muito calor”, disse a deputada. 

EscolasMaurício de Nassau e Oswald de Andrade 
foram benefi ciadas 

Mais uma associação rural foi benefi ciada com recursos assegurados pelo 
deputado Cirone Deiró.
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Servidores da Assembleia adotam mais de 300 
cartinhas da campanha “Papai Noel dos Correios”

Servidores da Assembleia 
de Rondônia adotaram mais 
de 300 cartinhas da campanha 
“Papai Noel dos Correios”. A 
entrega dos presentes aos Cor-
reios aconteceu na manhã des-
ta segunda-feira (11), durante 
a confraternização natalina da 
Casa.

O representante dos Cor-
reios, Joildo Pereira Nascimen-
to, explicou que, neste ano, fo-
ram cadastradas quase 5 mil 
cartinhas no estado e todas 
foram adotadas. Ele enfatizou 
que parcerias de pessoas e ins-
tituições vão fazer muitas crian-
ças felizes neste Natal.

“Certificamos que a Assem-
bleia Legislativa de Rondônia 
participou da campanha Papai 
Noel dos Correios 2023, ajudou 
a compartilhar a magia do Na-
tal e realizou o sonho de uma 
criança, na verdade, centenas 
de crianças. Muito obrigado”, 
disse Joildo, ao ler o certificado 
entregue ao presidente da Casa, 
Marcelo Cruz (Patriota). 

Na confraternização com os 
trabalhadores da Assembleia, 
teve a presença do Papai Noel 
dos Correios; distribuição de 
presentes a alunos da escola 
municipal Pé de Murici; sorteio 
de presentes; apresentações ar-
tísticas, entre elas, o coral Vo-
zes do Legislativo, composto 
por servidores. “É um momento 
de compartilharmos alegrias”, 
destacou a coralista, Natália 
Lima.

Representante dos Correios entrega certifi cado para o Presidente Marcelo Cruz 

Entrega dos presentes aos Correios aconteceu nesta segunda-feira, 11

Arrecadação na Assembleia é recorde da campanha dos Correios em Porto Velho



Prefeitura de Porto Velho apoia evento de promoção 
do Ecossistema Local de Inovação

Em um movimento estratégico 
de fortalecimento e alinhamento 
com o Ecossistema Local de Ino-
vação, a Prefeitura de Porto Velho, 
por meio da Agência de Desenvol-
vimento, se prepara para apoiar o 
evento mais aguardado do ano: o 
Vale do Madeira Summit 2023. O 
evento, que ocorrerá no dia 13 de 
dezembro, no auditório da OAB 
em Porto Velho, simboliza um 
marco na jornada de inovação e 
empreendedorismo da região.

Com entrada gratuita e emis-
são de certifi cados, o Vale do Ma-
deira Summit 2023 não é apenas 
um evento, mas uma experiência 
enriquecedora para todos os par-
ticipantes. Este ano, o programa 
se destaca por ter impulsionado 
signifi cativamente o ecossistema 
de inovação local, com realizações 
notáveis como a criação de mais 
de 20 startups, a institucionaliza-
ção de seis empresas juniores e a 
realização de cinco maratonas de 
inovação.

O evento contará com uma 
agenda diversifi cada, incluindo pa-
lestras, painéis e talks inspiradores 
que cobrirão temas estratégicos 
como bioeconomia, agronegócio e 
saúde. Personalidades infl uentes 
e líderes de pensamento estarão 
presentes para compartilhar suas 
experiências e insights, crian-
do um ambiente propício para o 
aprendizado e a troca de ideias.

Uma das principais palestras 
será sobre o “Ecossistema de Ino-
vação Vale do Madeira: um ano 
de desafi os e oportunidades”, 
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apresentada por Leandro Dill, 
um nome proeminente no setor. 
Além disso, haverá discussões fo-
cadas em como soluções tecnoló-
gicas podem ser acessíveis para 
produtores rurais e a importância 
da bioeconomia nos caminhos da 
sustentabilidade.

O evento também será uma 
excelente oportunidade de ne-
tworking, reunindo empreende-
dores, acadêmicos, líderes em-
presariais e pensadores que estão 
moldando o futuro de Porto Velho. 
“Este é um momento crucial para 
nossa cidade. Estamos vendo uma 
transformação no cenário de ino-
vação, e o Vale do Madeira Sum-
mit é o epicentro dessa mudança,” 
afi rma um dos organizadores.

Leandro Dill ministrará uma das principais palestra

Além do conteúdo enriquece-
dor, o evento proporcionará um 
espaço para que os participantes 
possam compartilhar suas ideias 
e projetos, buscando inspiração 
e possíveis colaborações para fu-
turas iniciativas. O encerramento 
do evento será marcado por um 
Happy Hour, proporcionando um 
ambiente descontraído para ne-
tworking e celebrações.

O Vale do Madeira Summit 
2023 não é apenas um evento, é 
um movimento em direção a um 
futuro mais inovador e sustentável 
para Porto Velho. Este é um convi-
te aberto a todos que desejam ser 
parte dessa transformação e teste-
munhar a evolução do ecossistema 
de inovação da região.

O Vale do Madeira Summit 2023 não é apenas um evento, é um movimento 
em direção a um futuro mais inovador e sustentável para Porto Velho.
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Ônibus com iluminação de LED especial levam o 
espírito natalino para os bairros de Porto Velho
A decoração natalina em Porto 
Velho ganhou um toque todo es-
pecial e que pode ser visto em di-
versos pontos da capital rondo-
niense. Além da iluminação no 
Parque da Cidade e Prédio do 
Relógio (sede da Prefeitura), 10 
ônibus circulam à noite, deco-
rados com iluminação de LED 
e adesivos comemorativos nos 
vidros, alusivos ao momento fes-
tivo.
“A ideia é propagar a luz do Na-
tal e o espírito natalino, com sen-
timentos de paz, alegria e amor. 
Esses ônibus estão iluminando o 
trajeto por onde passam, propa-
gando a alegria dessa época fes-
tiva que relembra o nascimen-
to do menino Jesus”, destacou 
Anderson Pereira, titular da Se-
cretaria Municipal de Trânsito, 
Mobilidade e Transportes (Sem-
tran). 
O secretário acrescentou que a 
iniciativa de decorar os ônibus 
com luzes de Natal partiu de toda 
equipe da Semtran, juntamente 
com a Secretaria Geral de Gover-
no da Prefeitura (SGG), como 
forma de levar esse sentimento 
de fraternidade e confraterni-
zação a vários pontos da cidade.
Os ônibus começaram a circular 
pela cidade com a iluminação 
alusiva ao Natal na terça-feira 
(5) e continuarão assim até o dia 
6 de janeiro do próximo ano.
Sobre a decoração natalina no 
Prédio do Relógio, que a exem-
plo do Parque da Cidade tam-
bém foi feita pela Empresa de 
Desenvolvimento Urbano (Em-
dur), o presidente da autarquia 
municipal, Gustavo Beltrame, 
disse que “essa também é uma 

Os ônibus decorados começaram a circular no dia 5 de dezembro e continuam até o 
dia 6 de janeiro

forma do prefeito Hildon Cha-
ves e sua equipe celebrar o Na-
tal com a população e agradecer 
por esses anos à frente da gestão, 
além de valorizar o patrimônio 
histórico”.

Ainda de acordo com o presiden-
te da Emdur, é importante que as 
pessoas entendam o que signifi ca 
o Natal, “para fortalecer os laços 
de união, perdão, empatia e aci-
ma de tudo, muito amor”.

O Prédio do Relógio também ganhou decoração especial
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Prefeito Hildon Chaves concede entrevistas e re-
força ações de seu mandato

O prefeito de Porto Velho, Hildon 
Chaves, apresentou em entrevistas 
para emissoras de televisão, um 
balanço das ações e projetos que a 
gestão desenvolveu neste ano, além 
dos programas que deverão ser im-
plantados em 2024 pela adminis-
tração municipal.
”O saldo é muito positivo, pois en-
tregamos muitas obras e ações que 
ajudam a melhorar a vida da nossa 
população. Se eu fosse encerrar o 
mandato hoje, sairia orgulhoso do 
trabalho que fi zemos e de cabeça 
erguida. Mas, ainda temos um ano 
de gestão e vamos seguir trabalhan-
do com o mesmo empenho”, disse o 
prefeito.
Ele citou como uma das ações mais 
marcantes de sua gestão a chegada 
de mais de 700 quilômetros de as-
falto nas ruas e avenidas da capital, 
sendo o maior programa de pavi-

Prefeito considera positivo o saldo de 2023, e fala de programas para 2024

mentação que a cidade já recebeu 
ao longo de sua história. ”Somente 
neste ano de 2023, devemos ultra-
passar os 130 quilômetros de asfal-
tamento. Nesta semana, inclusive, 
anunciamos a chegada de asfalto 
para mais três bairros: Maringá, Es-
cola de Polícia e Pantanal, soman-
do 11 quilômetros de asfalto. E não 
vamos parar por aqui, com mais 
obras vindo por aí”, anunciou. 

SANTOS DUMONT
Hildon Chaves destacou a abertu-
ra das avenidas Santos Dumont e 
Décio Bueno, ligando a Rio Madei-
ra com a Jorge Teixeira, no Espaço 
Alternativo, que já estão liberadas 
para o trânsito. ”A abertura da San-
tos Dumont e Décio Bueno repre-
senta um novo marco na mobilidade 
urbana da capital, garantindo mais 
uma via de escoamento do trânsito, 

benefi ciando o bairro Nova Espe-
rança e região, que possui muitos 
condomínios”.

O prefeito também pontuou que 
a Santos Dumont vai ser utilizada 
para grandes eventos, com a pos-
sibilidade de a festa da virada ser 
realizada neste ano já na avenida. 
”Já fi zemos a festa das crianças, em 
outubro, e foi muito grandiosa. Com 
certeza, é uma região propícia para 
grandes eventos e a capital ganha 
um espaço adequado para essas ma-
nifestações populares”.

RODOVIÁRIA 
O prefeito também falou sobre o 
andamento das obras da nova rodo-
viária da capital. ”É um investimen-
to de R$ 44 milhões, sendo R$ 22 
milhões da Prefeitura e outros R$ 
22 milhões de emenda da ex-de-
putada federal Mariana Carvalho. 
A obra segue em ritmo acelerado e 
Porto Velho vai ganhar uma nova e 
moderna rodoviária, com o taman-
ho e a envergadura que a capital 
merece”, reforçou.

HOSPITAL MUNICIPAL

O prefeito aproveitou para anun-
ciar que a prefeitura deverá inici-
ar, no próximo ano, a construção 
do Hospital Municipal. ”Estamos 
trabalhando no projeto e já temos 
assegurados R$ 20 milhões, desti-
nados pela ex-deputada Mariana 
Carvalho e mais R$ 25 milhões do 
deputado federal Maurício Carval-
ho, somando R$ 45 milhões de uma 
obra estimada em R$ 100 milhões. 
O Hospital contará com 100 leitos e 
vai contribuir e muito com o atend-
imento e para desafogar as demais 
unidades de saúde”.
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